
REQUERIMENTO
N°709/2014 

          “Solicito a Gerência da 
DERSA, esclarecimentos quanto 
às  contrapartidas  que  foram 
acordadas  para  compensar  os 
transtornos  nos  bairros 
JARAGUÁ, MORRO DO ABRIGO e 
TOPOLÂNDIA,  afetados  pela 
obra  do  contorno  neste 
Município”.

          

Senhor Presidente,

Considerando  que  as  obras  do  contorno  já  estão 
acontecendo no município de São Sebastião e estão em ritmo acelerado.

Considerando  que  na  fase  de  licenças  e  audiências 
publicas foram acordadas algumas contrapartidas que a Dersa se incumbiu 
de  atender  as  necessidades  dos  Bairros  do  Jaraguá,  Morro  do  Abrigo  e 
Topolândia. 

É que:
O Vereador infra-assinado nos termos regimentais em 

vigor  REQUER  ao, Senhor  Laurence  Casagrande  Lourenço, 
Presidente do DERSA, informar para o conhecimento desta casa de leis o 
que segue: 

a) As  Obras  do contorno  estão  causando  alguns 
impactos  e  junto  com  as  desapropriações  a  realidade 
estrutural  nos  Bairros  Jaraguá,  Morro  do  Abrigo  e 
Topolândia  estão  sofrendo  interferências  que  causam 



transtornos  a  comunidade,  por  esse  motivo  nas 
audiências  publicas  foi  declarado  alguns  compromissos 
com o município para que os bairros afetados não fossem 
desamparados,  dentre  alguns  foi  mencionado  à 
construção do ESF do Jaraguá, o Centro Comunitário do 
Morro do Abrigo e a reestruturação do campo de futebol, 
além da nova Praça da Bíblia na Topolândia, dentre outros 
pequenos compromissos firmados é possível esclarecer a 
veracidade  desse  acordo  com  o  Município  de  São 
Sebastião?

b) Com as obras mencionadas acima, sendo um 
compromisso que poderá ser cumprido, quando pretende 
ser dado inicio dessas obras nos bairros do Jaraguá, Morro 
do Abrigo e Topolândia?

c) Quem executará as obras no município? O 
Governo do Estado diretamente com a empresa Queiroz 
Galvão ou será destinado para a Prefeitura?

d) Quanto aos projetos e os orçamentos das obras, 
serão apresentadas à população para que tenham 
conhecimento dessas benfeitorias que os bairros 
receberão?

                                 Plenário da câmara municipal, Sala Vereador Zino 
Militão dos Santos, 09 de dezembro de 2014. 

ERNANINHO VEREADOR
Vice - Presidente


